

Saverdun. Nicolas Raimondo premier prix de conservatoire



Nicolas Raimondo. Photo DDM.

Le Saverdunois Nicolas Raimondo vient de décrocher brillamment le premier prix d'accordéon au conservatoire de Bordeaux, mention bien avec distinction. Il valide ainsi son diplôme d'études musicales (DEM) englobant quatre disciplines : la formation musicale, l'analyse, la musique de chambre et l'instrument.

Dès l'âge de 5 ans, Nicolas a débuté à l'école de musique locale avec Alain Bosqué. A 9 ans, il intègre la classe d'accordéon du conservatoire de Toulouse, dirigée par Guy Ferlat, professeur et compositeur. Il y est resté neuf ans, jusqu'à la fin d'études, où il a obtenu la mention très bien. Il a poursuivi ensuite en cycle spécialisé durant quatre ans au conservatoire de Bordeaux, dans la classe de Bruno Maurice, professeur et concertiste de renommée internationale. *« J'ai eu la chance de rencontrer et d'apprendre avec ces deux maîtres de l'accordéon et de la musique, que je remercie chaleureusement aujourd'hui. Je n'oublie pas mes parents, plus précisément mon père, accordéoniste, qui m'a fait découvrir et aimer cet instrument. »*

Actuellement, Nicolas est professeur à l'école de musique de Saverdun et à celle d'Auterive, où il transmet sa passion. Il se produit également en concert, en solo ou en formation, dans une compagnie théâtrale, également dans les bals avec son père.

La Dépêche du Midi